

Herzlichen Dank!

Für die grosse Anteilnahme aus nah und fern, tröstende Worte, Umarmungen, Beistand von allen Seiten, beim Abschied von unserem lieben

Cornelis (Kees) Arie Vlieland

Besonderen Dank gebührt:

den zur ersten Hilfe eilenden Nachbarn, den Rettungskräften der Feuerwehr und Notruf 144.

Frau Pfarrerin Johanna Breidenbach für die einfühlsame Gestaltung der Trauerfeier.

Frau Magda Oppliger für das tolle Orgelspiel. Frau Dania Leuenberger für ihren Dienst als Sigristin und Frau Jelly Hess für die Übersetzung für unsere holländischen Verwandten.

Wir danken auch für die Blumen und die grosszügigen Spenden für Grabschmuck und an die «Glückskette» zugunsten Pakistan.

Elgg, im November 2022

Die Trauerfamilie
Marianna und Philipp Vlieland